

# Carsharing für Twistringen?

## 50 Gäste diskutieren beim Gut-Stammtisch nachhaltige Themen

VON SABINE NÖLKER

Twistringen – ESG-Rating, Förderprogramme für Firmen sowie Carsharing waren die Themen des 43. Gut-Stammtisches, der dieses Mal in der Volksbank ausgetragen wurde. Bankvorstand Herbert Hermes konnte hierzu mehr als 50 Gäste begrüßen. „Das Thema, das uns 2024 begleiten wird, heißt Nachhaltigkeit.“ Dazu gehöre auch die Nachhaltigkeit als Entscheidungsunterstützung im Corporate Banking. Environment, Social und Governance (ESG) gewinnen zunehmend an Bedeutung. „Nachhaltigkeit oder nachhaltige Entwicklung bedeutet, die Bedürfnisse der Gegenwart so zu befriedigen, dass die Möglichkeiten zukünftiger Generationen nicht eingeschränkt werden“, zitierte er die wohl bekannteste Definition der nachhaltigen Entwicklung.

Hermes gab den anwesenden Unternehmerinnen und Unternehmern den Tipp, Nachhaltigkeit zur Management-Sache zu machen und diese dort strategisch zu verankern sowie die eigene Berichtspflicht gemäß den CSR-Richtlinien zu prüfen und vorzubereiten, da das erste Berichtsjahr für viele bereits 2026 sei.

Matthias Hartz vom Fachdienst Wirtschaftsförderung beim Landkreis Diepholz berichtete im Anschluss über die Aufgaben und Rolle seines Fachbereichs. Vier Themen seien dort verankert: Unternehmensservice, Wissens- und Technologietransfer sowie Fachkräftesicherung und Existenzgründung. Für die Anwesenden stellte er drei Förderprogramme vor und forderte diese auf, bei Fragen den Kontakt zu ihm und seinen Kollegen nicht zu scheuen.



**Großes Interesse** am Stammtisch der Gemeinschaft der Unternehmen in Twistringen: Etwa 50 Mitglieder sind der Einladung in die Volksbank gefolgt.

FOTO: SABINE NÖLKER

Um dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken, sei auch der Landkreis aktiv geworden und biete erstmals eine Praktikumswoche an. „Wir sind auf die Resonanz der Firmen angewiesen“, so Hartz’ Auf-

forderung, sich zu registrieren.

Last but not least stellte sich das Unternehmen Classic Carsharing aus Hoya vor. Die Lühhmann-Gruppe konzentriert sich dabei auf den

ländlichen Raum und möchte auch in Twistringen ein Angebot schaffen. Carsharing sei eine flexible und kosteneffiziente Alternative zum Besitz eigener Autos. So könne die Firma X sich ein Fahrzeug mit den Firmen Y und Z teilen. Kosteneinsparung, Reduzierung des Verkehrsaufkommens sowie Umweltfreundlichkeit und Flexibilität seien nur einige Vorteile.

Nach so viel Input gab es viele Gespräche mit den Referenten des Abends bei Getränken und kleinen Speisen. Der nächste GUT-Stammtisch ist für den 12. Juni bei der Funke OHG in Twistringen geplant. Am 19. September lädt dann die Kreiszeitung in ihre Räumlichkeiten nach Syke ein, bevor am 20. November der Kulturverein Kurt mit seinen Kleinen Möhrchen und der Firma Gemüse Meyer zum letzten Stammtisch des Jahres 2024 einlädt.